
Protokoll: 

 

Herr Diehl (ZGM) erläutert auf Nachfrage, dass die hohen Kosten der Baumaßnahmen insbesondere 

der Massivität der Decke geschuldet seien. 

 

Der Haupt- und Finanzausschuss folgt der Auffassung von Herrn Beigeordneten Flöck, die 

Angelegenheit um eine Sitzungsserie zu vertagen.  


